



## EDITORIAL

---

### La SOCAMPAR sigue adelante SOCAMPAR goes on

*Autor: Raúl Godoy Mayoral*

Las cosas no han salido como esperábamos. Desde nuestro último congreso en 2020, todo ha cambiado. La normalidad y la alegría que se respiraban en nuestra última reunión en Febrero de 2020 dio paso en pocos días a una tragedia imposible de imaginar (la COVID). Quizás fuese el último congreso médico presencial antes de que todos fuesen suspendidos.

Este año le hubiese tocado a Cuenca, pero no queríamos arriesgarnos.

De esta manera, la Junta Directiva y algunos coordinadores de los grupos de trabajo, hemos tomado la responsabilidad de realizar el programa de nuestra reunión anual.

Nuestra idea era conseguir la máxima participación de los profesionales de Castilla-La Mancha, donde dis-

frutamos de un alto nivel de capacitación. Sólo en casos muy excepcionales hemos llamado a colaboradores de fuera de nuestra tierra.

La otra directriz que nos impusimos es que el congreso no resultase largo, pesado ni aburrido. La duración de las emisiones en directo va a ser de un máximo de 3 horas cada día y se programarán por la tarde (exceptuando el día de la Asamblea, que será el Sábado por la mañana). Sin embargo, la web del Congreso se mantendrá abierta y cargada de material para que se pueda consultar a cualquier hora.

Seguimos adelante contando con nuestros socios, que son nuestro mayor valor.

Gracias por vuestro apoyo.

Dr. Raúl Godoy Mayoral  
Neumología. Complejo Hospitalario Universitario de Albacete  
Presidente de SOCAMPAR